

Fabre dans mon canapé

<https://fabre.montpellier3m.fr/>

Dans un contexte de confinement inédit, le musée Fabre est à la pointe avec *Fabre dans mon canapé*: un site internet ayant pour vocation de réunir l'ensemble des contenus consultables hors les murs. Accélérée par la crise sanitaire, l'élaboration de cette plateforme marque une volonté prégnante : celle de renforcer le lien avec les visiteurs et de continuer à leur offrir un accès toujours plus important aux collections et aux expositions du musée.

Virtuellement, à toute heure et « depuis leur canapé », les visiteurs peuvent désormais avoir accès aux œuvres présentes dans les collections permanentes et expositions temporaires. **Fabre dans mon canapé offre des visites virtuelles des expositions, mais aussi des récits de conservateurs autour de thématiques liées aux collections, des rencontres avec des artistes, des documentaires et autres découvertes interactives.**

Actuellement il est par exemple possible de visiter l'**exposition « Pharmacopées » grâce à une visite virtuelle.**

<https://fabre.montpellier3m.fr/L-exposition-Jeanne-Susplugas>

Fabre dans mon canapé propose aussi de se mettre dans la peau d'un chercheur pour analyser des œuvres : observation à la lumière naturelle ou rasante, infrarouge, ultraviolet, avant et après restauration.

<https://fabre.montpellier3m.fr/secretoeuvresdart/>

Parce que la médiation est au cœur des préoccupations du musée, les supports pédagogiques, les **tutos, jeux et activités à destination des familles** sont, par ailleurs, accessibles à tous. Avec ces contenus ludiques, le Musée Fabre propose aux internautes une nouvelle manière de vivre l'expérience muséale.

La nuit des musées :

- Des contenus variés à consulter et des expériences à vivre sur **Fabre dans mon canapé**
- Des propositions en lien avec la nuit diffusées sur les réseaux sociaux de 20h à 22h :
 - Pour cette nuit des musées numérique, les conservateurs du musée vous présentent, tout au long de la soirée, des œuvres en lien avec des ambiances nocturnes.
 - Un album photo du musée de nuit, offrant des souvenirs d'évènements nocturnes, sera aussi diffusé sur Instagram.

Retrouver le musée Fabre sur Facebook, Instagram et twitter avec le #NuitDesMuséesChezNous @NuitdesMusees @museefabre